

家庭数

学校だより し お や き

～明るいあいさつがある学校～

市川市立塩焼小学校 児童数 781名(8月29日現在)
令和7年9月1日 発行 NO.9
TEL 047-397-1231 FAX 047-397-1232

学校教育目標

命 はなまる！

かしこく 誇らしく ねばり強く

【めざす児童像】

- ・考え、判断する子
- ・自分も相手も大切にできる子
- ・運動を楽しみ、ねばり強く取り組む子

校長 吉田 直美

全員の命がそろうことの幸せ

「ああ、夏休みが終わっちゃったなあ」「でも友達と会えるのがうれしいな」「早く学校始まってほしかった」等々、一人一人の思いが様々な中で、今日から9月がスタートします。私にとって毎年8月31日は大変緊張する一日となります。明日は始業の日、どうか児童全員の命に何事もありませんようにと、願わざにはいられません。今夏も毎日のように水難事故や交通事故等の報道が繰り返されていました。実際この学校だよりを執筆しているのは8月下旬ですから記事を書いてからの10日間近くは、児童の無事を祈る毎日です。この記事を書き直すようなことが起こらないことだけを祈っています。

さて、7月26日(土)は毎年恒例5自治会合同主催による夏祭が本校校庭で実施されました。昨年以上の多くの参加者があり大盛況のうちに幕を閉じました。自治会の皆様、各団体の皆様、本校PTAの皆様ありがとうございました。感謝申し上げます。

夏祭後から体育館のエアコン設置工事が始まりました。工期は約3か月と報告を受けております。体育科の授業や学校行事において、計画を工夫しつつ実施してまいります。ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

9月からの準備をする職員たち

7月中旬から夏休みにかけて個人面談を実施しました。お子さんの今までの取り組みと9月以降の取り組みについて担任と共有できたでしょうか。夏休み中、担任は9月以降の教育活動について各学年で具体的に話し合い、計画を練っていました。今後の授業計画や準備はもちろんのこと、研修会への参加や校外学習の予察と計画立案等に大変意欲的な様子でした。特に校外学習においては、様々な状況を想定内にして計画をする必要があります。児童の命を守るためです。子どもたちに楽しい学びを提供するためには安全が第一であることを最優先しています。

給食費について

市川市の給食費が無償になってから数年が経過しました。今年度4月当初327円でしたが、7月から330円と一食当たり3円値上げされ、9月よりさらに3円値上げし333円となりました。物価高騰による食費への影響は給食提供にかかる原材料費にも影響しています。9月2日から給食が始まります。改めて、食の大切さと感謝の心を成長段階に合わせて学べる機会の必要性を感じています。

※9月の予定は7月18日付の学校だよりに掲載しています。